Medienführerschein

für die 5. Klässler der Realschule Neustadt



In der Realschule wird die IT-Ausbildung der Schülerinnen und Schüler immer weiter forciert. So wird bereits ab der fünften Klasse zwei Stunden die Woche das Fach Informationstechnologie unterrichtet.

Hier lernen sie zunächst Grundlagen wie den Aufbau eines PC und der Datenverarbeitung bis hin zu ersten Schritten einer grafischen Programmiersprache.

Großer Wert wird vor allem auf den vernünftigen und sinnvollen Umgang mit Medien und das richtige Verhalten im Internet gelegt. Dabei lernen die Schülerinnen und Schüler die Gefahren des Internets kennen und realisieren, wie wichtig es ist, seine persönlichen Daten zu schützen.

Alle Fünftklässler bearbeiteten zusammen mit ihren Lehrern Frau Selzer und Herr Rauch die Unterrichtsblöcke "Mediennutzung", "Ich im Netz" und "Schutz der eigenen Daten". Damit erhalten die Schülerinnen und Schüler den **Medienführerschein** Bayern, eine Auszeichnung der Bayrischen Staatsregierung!

Auch in Zukunft hat die Realschule im Bereich der informationstechnischen Bildung Großes vor:

Ab dem nächsten Schuljahr werden alle 6. und 7. der Realschule Neustadt zu iPad-Klassen!

Die Schule nimmt ab dem nächsten Schuljahr am Pilotprojekt "Digitale Schule der Zukunft" des Bayrischen Staatsministeriums teil und es werden alle 6. und 7. der Realschule Neustadt zu iPad-Klassen!



Ein spannendes Projekt!

